



玉工通信

玉造工業高等学校 2019年10月25日 第7号

<http://www.tamatsukuri-th.ibk.ed.jp>

地域交流を行いました！

9月24日に玉造幼稚園生41名を迎え、地域交流を行いました。体育館を使用し、万華鏡・キーホルダー作り、金属コマ体験、工研部作成のロボット操縦を体験してもらいました。園児の笑顔がみられ、楽しい時間となりました。



学校公開があります！

11月23日（土）に学校公開を実施します。

午前は学校概要説明及び授業見学、午後は生徒発表会を行います。夏の学校説明会とはまた違った玉工を見て頂ける機会となっています。

興味がある方はぜひ、ご参加ください。申込みについては、中学生やその保護者の方は中学校経由となります。

また、学校公開の要項等についてはホームページにも掲載してあります。

生徒発表会（予定）

発表1 13:00～13:15 デュアルシステム（日本工業大学）発表会

[機械・エネルギー科2年 大高永遠（府中中出身）、川田翔天（大野中出身）]

発表2 13:15～13:30 デュアルシステム（スカイマーク株式会社）発表会

[機械・エネルギー科2年 今宮陽太（玉造中出身）、田山聖太（旭中出身）]

発表3 13:30～14:10 ものづくり「電気工事」部門 実演発表

ものづくりコンテスト全国大会出場

[電気科2年 石津通力（大洋中出身）、3年 青木優翔（鹿島中出身）]